



OPINION

DANIEL HERNÁNDEZ RUIPÉREZ
RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA*Una mirada novedosa
para la época*

EL 75 aniversario del fallecimiento de Miguel de Unamuno es un buen momento para recordar la figura de un rector que, con sus luces y sus sombras, hizo que la Universidad de Salamanca y sus intelectuales adquiriesen una proyección pública sin precedentes hasta ese momento.

Fue uno de los primeros rectores en preocuparse por dar a conocer el trabajo que se realizaba en la Universidad y vincularlo con el desarrollo del país, algo a lo que hoy estamos plenamente acostumbrados, y constituye, sin duda, un elemento fundamental de nuestra acción de gobierno.

Con las múltiples facetas de su personalidad, incluso su conocida excentricidad, nos deja un legado que desde la Casa Museo Unamuno ponemos en valor y damos a conocer; a la vez que profundizamos en los estudios sobre su ingente trabajo, tanto en la Universidad como fuera de ella.



“Hizo que la Universidad adquiriese una proyección pública sin precedente”